

**INMOBILIARIA CASANUESTRA S.A.**  
**Inscripción Registro Entidades Informantes CMF N° 360**

Santiago, 26 de septiembre de 2023

Señora  
Solange Berstein J.  
Presidenta del Consejo  
Comisión para el Mercado Financiero  
Presente

Ref. Informa HECHO ESENCIAL de Inmobiliaria Casanuesta S.A.

De nuestra consideración,

Por medio de la presente, y de acuerdo a lo dispuesto en el Artículo 9º e inciso segundo del Artículo 10º, ambos de la Ley N° 18.045, y en la Sección II de la Norma de Carácter General N° 30 de la Comisión para el Mercado Financiero, cumple con informar a Ud., en carácter de hecho esencial de Inmobiliaria Casanuesta S.A. (la “Sociedad”), lo siguiente:

Mediante carta de fecha 25 de septiembre de 2023, don Renato Peñafiel Muñoz, comunicó su decisión de renunciar al cargo de Director y Presidente de la Sociedad, con efectos a partir de esta misma fecha.

En sesión ordinaria de Directorio celebrada con esta misma fecha, el Directorio de la Sociedad, junto con agradecer a don Renato Peñafiel Muñoz su dedicación y valioso aporte como Director y Presidente de la Sociedad, acordó designar a don Alejandro Alzerreca Luna como el nuevo Presidente del Directorio con efectos a partir de esta fecha. Asimismo, se acordó designar a don Rodrigo Guzmán Leyton como nuevo Director de la Sociedad, con efectos a partir de esta misma fecha.

Posterior a lo anterior, mediante carta de fecha 25 de septiembre de 2023, don Andrés Tagle Dominguez, comunicó su decisión de renunciar al cargo de Director de la Sociedad, con efectos a partir de esta misma fecha.

En sesión ordinaria de Directorio celebrada con esta misma fecha, el Directorio de la Sociedad, junto con agradecer a don Andrés Tagle Dominguez su dedicación y valioso aporte como Director de la Sociedad, acordó designar a don Juan Pablo Cofre Dougnac como el nuevo director con efectos a partir de esta fecha.

Posterior a lo anterior, mediante carta de fecha 25 de septiembre de 2023, don Christian Sinclair Manley, comunicó su decisión de renunciar al cargo de Director de la Sociedad, con efectos a partir de esta misma fecha.

En sesión ordinaria de Directorio celebrada con esta misma fecha, el Directorio de la Sociedad, junto con agradecer a don Christian Sinclair Manley su dedicación y valioso aporte como Director de la Sociedad, acordó designar a don Diego Silva Robert como el nuevo director con efectos a partir de esta fecha.

Posterior a lo anterior, mediante carta de fecha 25 de septiembre de 2023, don Hernán Buzzoni Garnham, comunicó su decisión de renunciar al cargo de Director de la Sociedad, con efectos a partir de esta misma fecha.

En sesión ordinaria de Directorio celebrada con esta misma fecha, el Directorio de la Sociedad, junto con agradecer a don Hernán Buzzoni Garnham su dedicación y valioso aporte como Director de la Sociedad, acordó designar a doña Loreto Herrera Martinez como la nueva directora con efectos a partir de esta fecha.

Agradeceremos tener por presentada esta información y dar por cumplidas las normas legales y reglamentarias que obligan a Inmobiliaria Casanuestra S.A. a proporcionarla.

A handwritten signature in blue ink, enclosed in a circle. The signature reads "Battilana Ferla".

Fiorella Battilana Ferla  
Gerente General  
**Inmobiliaria Casanuesta S.A.**